

Fachschaftsrat Kulturwissenschaften
Europa-Universität Viadrina
Große Scharrnstr. 59
15230 Frankfurt (Oder)
Tel.: (0335) 55 34 - 54 47

Protokoll der Sitzung am Dienstag, 20.11.2012

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 20:00 Uhr

Ort: Studimeile Große Scharrnstraße 20a / Büro FSR Kuwi

Sitzungsleitung: Dmitri Loujinski

Anwesende: Judith Lenz (gewählt), Maria Kirov, Alexandra Idler (gewählt), Dmitri Loujinski (gewählt), Tabea Pohlmann (gewählt), Rüdiger Hahn, Johannes Schaffeldt (gewählt), Anne Krummbein, Martin Herz, Lena Fiedler, Rebecca Pavelt, Alexander Pflüger

Gast: Sascha Wiswedel

Protokoll: Tabea Pohlmann

Tagesordnung

1. Eröffnung

1.1. Feststellung der Anwesenheit

1.2. Genehmigung und Änderungen der Tagesordnung

1.3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

2. Finanzen

3. Aktuelle E-Mails / Termine

4. Sprechstunde

5. Studimeile

6. Absolventenfest

7. Feierlichkeiten zum Abschied von Professor Schlögel

8. Behindertengerechter Verkehr in der Stadt

9. Rückblick auf Essenhopping

10. Rückblick auf KULT

11. Glühwein auf dem Weihnachtsbasar

12. Hopo

13. Homepage

14. Sonstiges Krimidinner

1. Dmitri eröffnet die Sitzung.

1.1 Der FSR ist beschlussfähig.

1.2 TO mit der Änderung „Absolventenfest“ als zusätzlicher Punkt angenommen

1.3 Protokoll angenommen

2. **Finanzen:**

- Vertrag wurde von der Band unterschrieben und liegt nun Judith vor (KULT).
- Rechnung vom Klub Studencki Witkacy muss abgeholt werden.
- Unsere Kontoauszüge sind aufgetaucht. Sie waren beim FSR Jura
- Kultrechnungen werden bezahlt

3. **Mails:**

- es können sich alle neuen FSRler bei Thorsten Krüger wegen moodle melden (einfach ihm eine Mail schreiben)
- Postsendungsmail ist eine Spam. Dokument nicht öffnen!
- Infoscreanvorlage → Judith kümmert sich darum
- Woodstock Dankeschönparty am 22.11. im Fforst

4. **Sprechstunde:** Hat diese Woche Judith gemacht (21.11.12)

5. **Studimeile:**

- **Der Konferenzraum soll renoviert werden.** Allerdings fehlt das Geld. Auf dem Weihnachtsbasar werden Spenden gesammelt. Wir denken darüber nach ob wir 100 € der Studimeile wegen der Renovierung
- Wegen Fragen zur Studimeile (zB. Kolpapier) können Ronny oder Miri gefragt werden
- Ale fragt Miri wegen dem Ablauf und Organisation des Weihnachtsbasars

6. **Absolventenfest:**

- **Das nächste Absolventenfest (KuWi Fakultät) findet am 13.12.12** ab 18:00 im GD (H3, Mensa, Foyer) statt
- Sascha erklärt den Ablauf der Feier (wie Empfang, Urkundenvergabe, Foto, Buffet, mit musikalischer Unterstützung von Thomas Strauß aus FFO)
- Es wird abgestimmt, dass der FSR das Absolventenfest mit **100 €** unterstützt. **Abstimmung: Einstimmig angenommen.**
- Zusätzlich wird ein Projektantrag beim Asta gestellt. Bei dem wir mitunterschreiben. Rüdiger stellt diesen bei der nächsten Astasitzung vor.
- **Es werden für den Abend noch Helfer benötigt.** Wir sollen bis Ende November bescheid sagen. Wir sprechen beim nächsten FSR Treffen, wer von uns hingeht Infoscreen: Design und Text (Veranstaltungen wie auf Flyer) an

7. **Feierlichkeiten zum Abschied von Professor Schlögel:**

Wir unterstützen die Feierlichkeit.

8. **Behindertengerechter Verkehr in der Stadt:**

Frau Richter unterstützt das Vorhaben. **Dmitri formuliert den Text.** Unterschreiben sollten im bestenfalls Frau Richter, wir und Asta. **Maria und Dmitri** tragen das Problem bei der nächsten Astasitzung vor. **Dmitri schickt vorher den Text an den Asta**, damit diese wissen, dass wir kommen und sie die Möglichkeit haben den Text zu lesen. Das Schreiben soll dann an die Verkehrsbetriebe FFO geschickt werden.

9. **Rückblick/Auswertung von Essenhopping**

- **Essenhopping kam diesmal wieder sehr gut an!!**
- **Das nächste Essenhopping soll daher bereits im Januar stattfinden (bspw. 2/3. Januarwoche)**
- Es gab diesmal 27 Gruppen. Daher wurde 5 Stunden für die Einteilung benötigt.
- Alle hatten ihre Telefonnummer angegeben. Es gab an dem Abend sehr viele Anrufe. Teilweise sind Personen zu falschen Gruppen hingegangen und eine Gruppe hatte kurzfristig die Küche gewechselt etc.
- **Vorschläge für nächstes Mal:** Jemand sollte am Telefon sitzen, der nicht am Essenhopping teilnimmt, mehr Zeit für die Einteilung Menge aufteilen. Eventuell mehr Zeit für die Vorspeise (Zeiten verschieben), Poster sollte umgestaltet werden, Anmeldezettel mit Angaben zu Allergien/oder was man nicht isst. Hinweise geben zum Ablauf bspw. dass man keine Adresse ändern darf und dass wer vegetarisch angekreuzt hat auch vegetarisch kochen muss
- Auf der Homepage und auf Postern/Flyern soll das Essenhopping in Zukunft besser erklärt werden

10. **KULT:**

- Es waren ca. 50 Leute da. Allerdings war der Ort viel zu groß. Grund weshalb nicht mehr Leute da waren, dass es zu viele Gegenpartys gab. Es gab viel Applaus und die Band vorabrennt kam sehr gut an. Der Band hat es so gut gefallen, dass sie am 30.11. nochmal im Hemingway auftritt.
- In Zukunft soll mit den Hausmeistern in den Wohnheimen, dass Poster aufhängen abgesprochen werden. Da viele Poster vor Veranstaltungsbeginn wieder abgehängt wurden.
- Budget war zu knapp bemessen. 150 € für die Band und ca. 40 € für Essen und Getränke. Nächstes Mal sollte etwas mehr Geld eingeplant werden.

11. **Glühwein auf dem Weihnachtsbasar:**

- wir wollen Glühwein verschenken
- wenn wir mehr über den Basar wissen, dann sprechen wir nochmal darüber.

12. **Hopo:** War Rüdiger bei Esthers Termin (Professur des ZiP)?

13. **Homepage:**

- Die Hausarbeitensammlung (bereits noch im Aufbau) wird jetzt auf die Homepage gestellt. Auf der von Marie und Miriam erstellten Seite befand sich bisher nur ein Essay und eine Hausarbeit. Siehe: <http://blickein.wix.com/einblick>. Diese beiden Dokumente werden nun auf unsere Homepage gestellt. Wer Hausarbeiten und Essays hat, die gut benotet wurden und diese zur Verfügung stellen möchte, kann diese bereitstellen!
- **Tabea** schaut nach ob es möglich ist über eine externe Seite eine **Statistik** für unsere Homepage zu erstellen, damit wir wissen inwieweit diese benutzt wird.
- Dmitri schickt ab sofort die Tagesordnung bereits am Sonntag zu, damit diese dann noch rechtzeitig auf der Homepage veröffentlicht werden kann und wir noch mehr Zeit haben uns weitere Tagespunkte zu überlegen.

14. **Sonstiges:** Es soll auf jeden Fall zu Beginn des nächsten Semesters wieder ein Krimidinner geben.